

## **Resumen**

El presente trabajo es de carácter exploratorio, en el cual se trata de establecer las estrategias de intervención del Trabajador Social a cargo del Servicio Psicosocial del Hospital Castro Rendón de la Provincia del Neuquén para el abordaje del problema de drogadicción en adolescentes entre 18 y 25 años. Este trabajo se llevo a cabo en el transcurso del año 2002, por sus autoras, alumnas de la cátedra de Teoría y Práctica de Areas y Recursos en Servicio Social , carrera Licenciatura en Servicio Social , Universidad Nacional del Comahue .

El mismo cuenta con un Marco Teorico General sobre Salud y dentro de éste un Marco Teorico Intermedio que intenta describir y explicar la problemática de la drogadicción, procurando asi delimitar nuestro objeto de estudio.

Para la recolección de información, nos planteamos la técnica de la entrevista con mediano grado de estructuración, pudiendo de esta manera lograr la información buscada y lograr los objetivos propuestos.

El grupo de investigación arribó , entre otras, a la conclusión que los Trabajadores Sociales se encuentran en excelentes condiciones, por las características de su formación profesional, para la intervención en la problemática de la toxicomania.